



Embajada del Perú
ante la Santa Sede

NOTA DE PRENSA

Muy agradecido por su difusión

El Embajador del Perú presentó las copias de las Cartas Credenciales ante el Sustituto para los Asuntos Generales de la Secretaría de Estado de la Santa Sede, Monseñor Edgar Peña Parra

El miércoles 14 de febrero, en el marco de los protocolos diplomáticos previos a la presentación de Cartas Credenciales ante el Papa Francisco, el Embajador del Perú ante la Santa Sede, Luis Chuquihuara, presentó las copias de las Cartas Credenciales ante el Sustituto para los Asuntos Generales de la Secretaría de Estado, S.E.R. Mons. Edgar Peña Parra.

Durante el encuentro, ambas partes abordaron diversos temas de la agenda internacional y relativos a la relación bilateral entre el Perú y la Santa Sede. Tanto el alto representante de la Santa Sede como el Embajador Chuquihuara expresaron el firme compromiso de continuar fortaleciendo las relaciones diplomáticas entre el Perú y el Vaticano, destacando la importancia de la colaboración mutua en diversos ámbitos en pro de la gobernabilidad democrática y el desarrollo social en nuestro país.

La ceremonia marcó un importante paso en la consolidación de las relaciones entre el Perú y la Santa Sede, reafirmando el compromiso de ambas partes en trabajar conjuntamente en temas de interés común y en el fortalecimiento de los lazos diplomáticos y de amistad que han unido históricamente a ambas naciones.

Roma, 16 de febrero del 2024.